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Hallo,
ich habe knapp 14 Jahre Fin genommen, und wegen Herzproblemen  habe ich es längere Zeit
nicht genommen. Nach einiger Zeit probierte ich es, hatte wieder Herzschmerzen und sonstige
Probleme, welche ich am Anfang hatte (habe große NW am Anfang gehabt). Da ich auch so
genug gesundheitliche Probleme habe und über langfristige Folgen von Fin gelesen habe,
entschied ich Fin nicht mehr zu nehmen. 

Beim Haare kämmen sehe ich schon viele Haare auf dem Kamm. Haare sehen noch gut aus,
aber das wird nicht ewig so bleiben.
Deswegen überlege ich jetzt schon, was man machen kann und ich kam auf
Haartransplantation. Diese Haare sollen wohl zu 90% ewig halten. Christian Lidner, Jürgen
Klopp, Wayne Roone haben gute Ergebnisse damit erzielt. 
Was haltet ihr davon und hat jemand Erfahrung damit?

Ich denke auch, es müssen zu erst genug Haare weg sein um das machen zu können, oder?

Vielen Dank
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